

無効を人生革命に因結を!

(支部学習会から)

(支部学習会から)  
執行委員会を中心にしてこれまで「学習の友」などを使って支部学習会を毎月行って来ました。最近では2カ月に

べられて います。

(支部学習会から)  
執行委員会を中心にしてこれまで「学習の友」などを使つて支部学習会を毎月行つて来ました。最近では2カ月に一回に成りましたが、ちょと難しいものにも挑戦のつもりで12月14日には「生活保護制度ー今何が問題でどう展望するか」尾藤広喜(弁護士・生活保護問題対策全国会議代表幹事)論文、2月14

べられていました。

しまう。そうした、と  
らえ方に問題があること、それぞれの弱い者  
同士がバラバラにされ  
ている。それで相手の  
攻撃を押し返せない。  
生活保護だけがセー  
フティネットなのでは  
なくて憲法のすべてが

政権の憲法破壊政治への怒りが込み上げると同時に、憲法を真に活かし擁護する政府を実現しなければと思いました。

はどうしたら作れるか？  
皆で話し会いの中で9条  
を深めて行つた方が良い  
のではないかと話されま  
した。

# 九条の会

新刊委員長  
赤瀬重吉

毎月第2月曜日の14時から9条の会の会議を行っています。19日の

# 憲法 9 条



日には「憲法を武器に貧困に立ち向かう」「笹沼弘志さん（静岡大学教授）に聞く文を皆で読み合わせをしました。笹沼先生の文は「貧困の現状」「貧困を見えないものにする仕組み」（朝日訴訟高裁判決の論理）（なぜ生活保護改悪を許してしまったのか）「選別・排除を拡大」（自民党改憲案の論理）（根強い「勤労の論理」）「日本国憲法の真骨頂」（憲法の人権規定）（嫌なことは嫌だいう「自由」）（援助を必要とする人にこそ）「臨床憲法学」のすすめ（日本国憲法を達成するため）（社会権の核心）などが詳しく述

自由な幸福追求を平等に保障するための仕組みであり、今の日本国憲法が真に活かされ、うまく機能することで一人ひとりの「健康で文化的な最低限度の生活」の条件が保障され、同時に国も豊かになる。と述べられているところなどから、九条（平和）は言うまでもなく日本国憲法の真に深い値打ちをかみしめること、すべての国民にとつてのセーフティネットは憲法なのだ、この捉え方のもとでこそ闘う側の団結も強まる。

日には「憲法を武器に貧困に立ち向かう」「笹沼弘志さん（静岡大学教授）に聞く文を皆で読み合わせをしました。 笹沼先生の文は「貧困の現状」「貧困を見えないものにする仕組み」（朝日訴訟高裁判決の論理）（なぜ生活保護改悪を許してしまったのか）「選別・排除を拡大」（自民党改憲案の論理）（根強い「勤労の論理」）「日本国憲法の真骨頂」（憲法の人権規定）（嫌なことは嫌だいう「自由」）（援助を必要とする人にこそ）「臨床憲法学」のすすめ（日本国憲法を達成するために）（社会権の核心）などが詳しく述

自由な幸福追求を平等に保障するための仕組みであり、今の日本国憲法が真に活かされ、うまく機能することで一人ひとりの「健康で文化的な最低限度の生活」の条件が保障され、同時に国も豊かになる。と述べられているところなどから、九条（平和）は言うまでもなく日本国憲法の真に深い値打ちをかみしめること、すべての国民にとつてのセーフティネットは憲法なのだ、この捉え方のもとでこそ闘う側の団結も強まる。

A black and white photograph of a group of young children smiling. Above them, large stylized text reads "憲法 9 条" (Article 9 of the Constitution). Below the photo, four hearts contain the Japanese characters "いのち" (life), "未来" (future), "一" (one), and "二" (two).

2019年  
3月11日

No 891

交際の総合力を発揮  
敵の強化・拡大と  
憲法の生きる日本を  
つくろう!



# 事業団で働く仲間

1月10日「事業団」と無くなつていきました。

トをもとに学習会を開催  
しました

就労者15名と原田顧問を選び、16名で学習しました。確保するうえで、発揮しました。

始まり事業団が出来た  
きっかけは戦後の「まと  
もな仕事をよこせ」から

始まりました。1945年国民は失業と貧乏のどん底に突き落とされました。「まともな仕事よこせ」運動が全国に広がり鬭いの末やつと国が緊急失業対策事業、省略して失対が出来ました。

当時職業安定所に35万人が登録して失対で働いていました。1980年代に日数の削減など、就労を段階的打ち切りが始まり1990年代に入つて国の「失対終息」政策により、全国の失対が次々

# 仲間の集い



と無くなつていきました。  
その受け皿として中高年事業団が全国的に造られ地域に働きたい失業者、高齢者の就労する場所を確保するうえで大きな力を發揮しました。

田川のソーシャル事業所も今年で17年目を迎えます。今まで続けられた事は就労者の皆さんとの協力があつたと思います。今日の学習会も学習テキストを皆で読み合わせをし、理解を深めました。

公益財団法人ソーシャルサービス事業は全国10力所以上有ります。

それぞれ地域性を持つ

た事業活動をしています。  
田川支部も皆んな元氣で  
頑張りましょ。

執行委員 豊福孝十



帰りなどその他③見守り等のサービス（カメラやセンサーを活用した見守り）親が一人暮らしで心配・薬を飲んでいる

配

の離れていても体調や服薬の見守りが出来る事です。

保「深刻な人材不足」を理由に安い労動力として外国人労働者受け入れを拡大するとしています。厚労省は2025年度までに約33万6千人の介護人材が不足すると公表しました。その原因は介護現場の過酷な労働実

て介護なしの状態になつてゐるということや、色々と大変見たいです。

介護難民が増えている状態です。所が今まで介護保険で使えなかつた事がお金を払つたら出来るようになりました。

分から選べます。①居室内のサービス（日常生活の支援）内容はヘルパーさんと一緒にだと郵便物の確認・書類の整理・買いた物に行き一緒に調理をしてご飯も一緒に食べたりできるし、・洗濯など②居宅外のサービス（外出の支援）内容は着替えの介助・カラオケの行きと

執行委員

執行委員 後藤桂子